
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence V10223

Prix 550 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans  le  magnifique  village  médiéval  de  Roquebrune  Cap  Martin  splendide

appartement de 4 pièces d'environ 108 m2 en duplex avec entrée indépendante,

formant  tout  le  1er  et  2eme  étage  d'une  maison  de  village.Il  se  compose  au  1er

niveau  d'un  hall  d'entrée,  spacieuse  chambre/  salle  de  yoga,  deuxième  chambre

avec  salle  de  bains  attenante  et  communicante  avec  les  2  chambres.Au  2ème

niveau un grand espace de vie de quasiment 40 m² avec cuisine équipée haut de

gamme,  vue  sur  le  château.Belle  hauteur  sous  plafond  avec  poutres  apparentes,

une chambre avec dressing et salle d'eau.Beau potentiel pour ce ...

In  the  magnificent  medieval  village  of  Roquebrune  Cap  Martin,  splendid  4-room

duplex apartment of approx. 108 m2 with independent entrance, forming the entire

1st and 2nd floors of a village house.On the 1st level, it comprises an entrance hall,

spacious  bedroom/yoga  room,  second  bedroom  with  adjoining  bathroom

communicating with the 2 bedrooms.On the 2nd level, a large living area of almost

40  m²  with  top-of-the-range  fitted  kitchen,  overlooking  the  château.High  ceilings

with  exposed  beams,  bedroom  with  dressing  room  and  shower  room.Great

potential for this rare property currently used as a ...
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